

# Übergabe des Projekts Initiative per Ende 2018

*Dies ist die Vereinbarung zwischen dem Verein Legalize it! und der Interessengemeinschaft Hanf von Ende Dezember 2018.*

## **Ausgangslage**

2016 hat der Verein Legalize it! das Projekt Initiative gestartet. Seit Mitte 2017 ist Nino Forrer dafür beim Verein Legalize it! angestellt. Nun möchte die IG Hanf dieses Projekt übernehmen und dafür einen neuen Trägerverein gründen, der dann eine Volksinitiative für die Cannabisregulierung realisiert.

## **Die Vorstände der Vereine Legalize it! und Interessengemeinschaft Hanf beschliessen folgende Punkte:**

- Der Verein Legalize it! gibt das Projekt Initiative per Ende 2018 an die IG Hanf ab.
- Nino Forrers Anstellung für das Projekt geht per 31.12.2018 zu Ende.
- Im Januar 2019 rechnet der Verein Legalize it! die Initiativspenden/-ausgaben per Ende 2018 ab.
- Anschliessend überweist der Verein Legalize it! den Restbetrag der IG Hanf (oder dem neuen Trägerverein, falls dieser bis dann gegründet ist).
- Spenden, die 2019 beim Verein Legalize it! für die Initiative eingehen, werden quartalsweise dem neuen Trägerverein überwiesen.
- Der Verein Legalize it! leitet Anfragen bezüglich der Initiative zunächst an die IG Hanf, dann an den Trägerverein weiter.

## **Was der Verein Legalize it! für die Initiative zurzeit zusagen kann:**

- Jeweils 1-2 Seiten Infos zur Initiative im Magazin Legalize it!
- Beilage von Unterschriftenbögen im LI-Versand
- Wenn der Büroumbau abgeschlossen ist (ab 2020 also), kann auch eine begrenzte Menge an Initiativmaterialien (Bögen, Plakate o. Ä.) im Büro gelagert bzw. dort von Interessierten abgeholt werden.
- Versenden von Newslettern an die 20'000 E-Mail-Adressen für die Cannabisinitiative
- Verlinken von cannabis-initiative.ch auf die neue Initiativseite
- Aufruf zur Mithilfe an die Mitglieder per E-Mail
- Webupdates auf hanflegal.ch

## **Die nächsten Schritte rund um die Initiative**

Per Ende 2018 übergab unser Verein Legalize it! die Führung des Projekts Initiative auf deren Wunsch an den Branchenverband IG Hanf. Anfang 2019 ist ein neuer Trägerverein gegründet worden, der dann die Initiative realisieren wird. Allfällige Spendeneingänge für die Initiative im 2019 werden wir quartalsweise weiterleiten (dann wohl an den neuen Trägerverein). Wir werden weiter berichten.